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Frau Kühnlein führt kurz ein und stellt dann den Bericht vor.  
Im Anschluss an die Präsentation werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet u. a. zu: 
 

• Wirtschaftlichkeitsbetrachtung nebst Vorstellung 
• Betrachtung anderer Kommunen / Unterstützung / Zusammenarbeit 
• Platzierung Ausgründung der IT als Eigenbetrieb 
• geplante Evaluierung  
• Zeitraum externer IT-Dienstleister 
• Aufgabenübertragung an neuen Dienstleister 
• Support Schulen  

 
Herr Oberbürgermeister Schubert ergänzt, dass natürlich eine Vorprüfung im kommunalen Ver-
bund stattgefunden hat. Dem Outsourcing von Personal steht man eher zurückhaltend gegenü-
ber. Die Serviceleistungen sollen erhöht werden. Da die LHP zu klein ist, erachtet er es nicht für 
sinnvoll, die Aufgaben selbst zu übernehmen; es kann kein Personal in dem Umfang vorgehalten 
werden; ein Dienstleister hat ein klares Aufgabenportfolio. Die optimalste Lösung wird es seines 
Erachtens nicht geben. Ziel ist, die Arbeitsfähigkeit herzustellen. Im Übrigen verweist er erneut 
auf die Konkurrenz zum Land Berlin. 
Frau Kühnlein bekräftigt an dieser Stelle, dass auch die Mitarbeitenden diesen Weg gehen wollen. 
 
 
 
 

 


